

校長室だより第36号（令和7年12月23日）

今日（12月23日）は快晴です。まさに冬の朝という感じです。今日が冬休み前最後の登校となるので、子ども達もウキウキしているようでした。いつもよりも、登校時刻が少し早かったようです。全校遠足の時も、登校が早かったので、やはり楽しいことが待っていると人間の行動にも変化があるということです。逆の場合（いやなことが待っている場合）も然りですね。人間は気持ちに左右される生き物ということです。だから、おもしろいとも言いますし、大変だとも言えます。

以下、私が集会で話した内容を記します。

おはようございます。毎日寒いですね。寒いけど、どんな時でも元気に挨拶してくれるおぐらっ子がとても素敵です。

後期は10月15日から始まりました。今まで、50日近く学校に来ました。少しだけ振り返ってみましょう。

ひまわり学級の3・4年生はハッピーキャンプ

つばさ学級は、げんきキャンプ

1年生は、キッズダム と 名人から教わった昔あそび

2年生は、葛西臨海水族園 と かけ算九九

3年生は、後期でないものもあるけど、ZOZO・キャベツ農家・ジェフなどの学校以外の先生からの学び

4年生は、浄水場・クリーンエネルギーセンター と 車いすラグビーの応援

5年生は、高学年の一員として、ドッジボール大会、壮行会、全校遠足などの運営

6年生は、陸上大会、卒業文集・アルバムづくり、全校遠足のリーダー

全校が関わっているのは、おぐらっ子まつり と 加曾利貝塚への全校遠足

主だったものを取り上げてみたけど、これ以外にもたくさん楽しいことがあったことで

しよう。

明日からは 13 日間の冬休みになります。クリスマスやお正月があるので、それぞれのお家で楽しく過ごしてほしいと思います。

校長先生からは 2 つのお願いがあります。

あなたたちは子どもですが、家族の一員でもあります。家族の一員として、お手伝いや大掃除をしてください。

もう一つは、1 月 6 日に元気に学校に来てください。事故にあったり、事件に巻き込まれたりしませんように。1 月 6 日の朝、校門で元気に挨拶してくれるとうれしいです。

すてきな冬休みを過ごしてください。これでお話は終わりです。

これを読んでくださった皆様も、よい年をお迎えください。

そして、令和 8 年も皆様にとって、幸多き年となることを祈念しております。